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平成 29年度 第 1回大和市下水道運営審議会会議録（抜粋） 

 

 

【開催日時】平成 29 年 7 月 19 日（水） 午前 10 時 00 分～11 時 45 分 

【開催場所】大和市役所本庁舎 5 階 全員協議会室、南林間調整池（見学） 

【出席状況】委員 10 名（欠席 1 名）： 

青木正始委員、扇原博委員、齋藤俊衛委員、石岡嘉彦委員、 

古川久美子委員、西岡久子委員、松原美紀委員、髙橋亮次委員、 

中村達也委員、沼尻港委員 

市側 7 名： 

都市施設部長、都市施設総務課長、ほか担当職員 5 名 

 

【公開・非公開の状況】■公開  □非公開  □一部非公開 

 

【審議又は検討の経過及び結果】 

●会議次第：１ 委員紹介等 

２ 議題 

（１）会長の選出について 

⇒会長の選出が行われ、青木委員が会長に選任された。 

（２）下水道事業のあらましについて 

（３）下水道ポスター展の審査員について 

   ⇒審査員の選出が行われ、青木会長と松原委員に決定した。 

３ その他（南林間調整池の見学） 

 

●主な質疑内容の要約： 

（１）下水道事業のあらましについて 

（委員） 

①質疑：合流地区とはどういうことか。 

（事務局） 

①答弁：雨水と汚水が一緒に流れる管が入っている地区のことである。 

 

（委員） 

②質疑：合流の場合、大雨が降ったときには、どのような状況になるのか。 

（事務局） 

②答弁：合流の場合、途中に川へ放流するための雨水管へ接続されている。 

色々なもので汚れている初期の汚水については、直接処理場へ流す形 

をとっており、一定量を超えるものについては、大雨によって希釈さ 

れた形で川へ放流している。 
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（委員） 

③質疑：下水道使用料と一般会計繰入金について、使用料改定後はどのような 

       状況になるのか。 

（事務局） 

③答弁：使用料改定後は、下水道使用料収入が上がり、一般会計繰入金が少な 

くなるという状況になろうかと思う。 

 


